

## Le Technocentre PMS Becus ouvrira au printemps prochain

La nouvelle structure permettra, pour ce spécialiste de la métrologie, d'être au plus proche des problématiques de ses clients.

Dès le printemps 2019, PMS BECUS ouvrira son Technocentre à Marnaz (Haute-Savoie), où de nouveaux moyens et techniciens supplémentaires permettront d'être au plus proche des problématiques clients.

Dédié à la métrologie et au contrôle, et financé à 100 % sur les fonds propres de l'entreprise, cette structure proposera à la vente un large choix de calibres, instruments, machines, appareils et bancs spécifiques PMS. Mais aussi l'étude et la réalisation de montages de mesure, la fabrication de calibres, d'étalons et systèmes de mesure, l'étalonnage COFRAC (n°2-1658), l'expertise mesure, la gestion de parcs d'instruments avec Caligest (GMM), la maintenance et réparation d'appareils de mesure.

Pour PMS BECUS, ce Technocentre offrira une meilleure réactivité et maîtrise des délais, grâce à de nouveaux moyens et une augmentation de ses capacités, une gamme de produits plus large et innovante, ainsi qu'un stock plus important. Formations, démonstrations, essais, laboratoire de mesure ouvert à la clientèle, développement du service fabrication figurent parmi les points forts mis en avant par ce spécialiste de la métrologie. Lequel recherche, par ailleurs, de nouveaux talents, pour compléter une équipe jeune et très dynamique. « Avec un niveau d'activité élevé et une volonté de continuer à développer, nous étoffons dès maintenant notre équipe technique et devons aussi remplacer plusieurs départs à la retraite », justifie PMS BECUS, dont un tiers de l'équipe compte entre 10 et 42 ans d'ancienneté.

L'entreprise recherche un réparateur d'instruments de mesure, technico-commercial sédentaire et itinérant, technicien contrôle métrologie, mécanicien de précision, technicien robotique automatisé.



Le Technocentre de PMS Becus offrira une meilleure réactivité et maîtrise des délais.